
 

 

令和４年第２回（６月）定例会 

 

市政一般質問通告要旨 

 
 

6月10日（金） 
午前 9時 30分 

6月14日（火） 
午前 9時 30分 

6月15日（水） 
午前 9時 30分 

6月16日（木） 
午前 9時 30分 

1 
伊 勢 田 幸 正 
無会派（日本維新の会） 

5 
根 岸  操 
無会派（立憲） 

10 
田 中 栄 志 
21・未来クラブ 

15 
小 泉  陽 
21・未来クラブ 

2 
佐 野 正 幸 
21・未来クラブ 

6 
尾 崎 孝 好 
21・未来クラブ 

11 
宮 尾  玲 

日本共産党 
16 

熊 谷  麗 
草の根 

3 
関 野 兼 太 郎 
21・未来クラブ 

7 
篠 原 通 裕 

公明党 
12 

木 村 邦 憲 
日本共産党 

17 
加 賀 奈 々 恵 

草の根 

4 
深 瀬 優 子 

公明党 
8 

      

篠 田  剛 
公明党 

13 
小 川  匠 

日本共産党 
18 

村 元  寛 
草の根 

  9 

      

山 下 淑 子 
公明党 

14 
川 畑 勝 弘 

日本共産党 
19 

今 成 優 太 
草の根 

  

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

   質問実施方法 

（１）質問順序は、質問通告書の受付順とする 

（２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする 

（３）１回目の質問は､登壇して一括で行う 

（４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする 

（５）質問回数の制限はしない 

 

 

富 士 見 市 議 会 



 

 

１ 伊勢田 幸正（議席番号５番） 

１ 行財政改革について 

（１）収納にあたっての口座振替の推進について 

  ①各収納における口座振替の割合について 

  ②口座振替にした方への特典について 

（２）西出張所の代替として、証明書の発行や届出等の郵便局への委託（地方公共団体の特定

の事務の郵便局における取扱いに関する法律の活用）について 

  ①想定されるコストは 

  ②導入にあたっての課題は 

  ③あわせて郵便局に委託できる出張所の業務は何があるか。また、できないものは何があ

るか 

（３）図書館で実施可能な収益事業について 

  ①貸出用レシートへの広告掲載について（町田市の事例） 

  ②ライブラリーショップについて（横浜市の事例） 

  ③雑誌スポンサー制度について（越谷市の事例） 

（４）キラリふじみで実施可能な収益事業について 

  ①ミュージアムショップのような売店機能の設置について 

  ②広告事業について 

（５）学校の欠席届のオンライン化について 

（６）新庁舎への保育施設の設置について（豊島区、八王子市、横浜市の事例） 

（７）庁舎の活用について 

  ①職員の昼食事情は 

  ②食堂跡の活用について 

  ③庁舎内における営業活動について 

（８）ペーパーレス化の推進について 

（９）男性トイレへのサニタリーボックスの設置について 

２ 公園の利活用推進について 

（１）再び、公園の利活用手続の周知について 

（２）キッチンカーの出店公募について（上尾市の事例） 

３ 制服等のリユースについて 

（１）制服等リユースの取組の現状について 

（２）今後考えられる取組は 



 

 

２ 佐野 正幸（議席番号３番） 

１ 安全安心なまちづくりに向けて 

（１）町会等地域と民生委員等がより連携できるように 

  ①町会による民生委員等の推薦と、情報共有に関することについて 

  ②小学校区単位での民生委員等の体制を 

  ③民生委員等の役割を専門職にも補完してもらうことについて 

（２）災害時のトイレ環境の充実を 

（３）災害時支援バンダナ等の配布を 

（４）学校体育館の無線ＬＡＮの現状について 

（５）スケアード・ストレイト方式による交通安全教室を広く市民も参加できる機会を 

２ いきいき暮らせるまちづくりに向けて 

（１）全世代型サロンの推進を 

（２）オレンジカフェ（認知症カフェ）をより利用しやすいように 

（３）パートナーシップ制度の自治体間連携を 

３ 地域要望・課題について 

（１）西出張所の一時閉鎖に伴う不便の早期解消を 

（２）横断歩道等の塗り直しをより早く 

（３）市道第９０９号線（上沢公園付近コンビニ横）のグリーンベルトに防護柵等の設置を 

 

 

３ 関野 兼太郎（議席番号１３番） 

１ 次の５０年に向け、住み続けたくなるまちづくりについて 

（１）ゼロカーボンシティ宣言後の具体的取組は 

（２）デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）推進計画による目指すべきスマートシティ

実現への具体的ビジョンは 

（３）英語圏の近隣国と新たな姉妹都市締結の検討は 

（４）市所有の活用されていない土地などの現状は 

２ 令和４年度のＧＩＧＡスクールの進捗状況について 

（１）令和４年３月に「ＧＩＧＡスクール構想」に係る富士見市教育ビジョンが改訂されたが

その背景は 

（２）増え続けているといわれる不登校児童生徒にどう活かされているのか 

３ 様々な地域要望について 

（１）開発が進む水子地域に新たな公園の実現を 

（２）新しい市民に分りやすい住居表示の検討を 

（３）水谷公民館利用者の駐車場の確保を 

 

 



 

 

４ 深瀬 優子（議席番号１７番） 

１ 市立学校における環境教育の充実に向けて 

（１）環境教育への取組状況は 

（２）エコスクール（環境を考慮した学校施設）の推進について 

（３）水谷小学校校舎増築事業においてエコスクールを推進することについて 

（４）校庭の芝生化について 

２ 地域共生社会の実現に向けて 

（１）第３次富士見市地域福祉計画の推進状況は 

（２）全世代型サロンの推進について 

３ 職員の接遇向上への取組について 

（１）現在までの取組について 

（２）今後の取組について 

 

 

５ 根岸 操（議席番号４番） 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）これまでの市内の感染状況は 

（２）今後の取組について 

  ①ワクチンの接種状況について 

  ②４回目の接種の取組は 

  ③マスク着用に対する新基準の対応について 

２ 公金の取扱いについて 

（１）他自治体で発生した「誤送金」を受けとめての対応について 

３ スポーツ振興について 

（１）屋外運動公園の整備について 

  ①現状をどのように把握しているか 

  ②今後の具体的な計画は 

（２）中学校の運動部の活動について 

  ①現状と課題について 

４ 交通安全対策について 

（１）自転車運転マナーの啓発について 

５ 市民要望について 

（１）鶴瀬東１丁目に集会所の設置を 

（２）鶴瀬駅東通線の道路交通振動について（鶴瀬東１丁目付近） 

（３）市道第５１０７号線の道路交通振動について（山室会館から高齢者施設までの間） 

（４）権平川に蓋を掛けた箇所の歩行者の通行について（東上線と交差する付近） 

 



 

 

６ 尾崎 孝好（議席番号１１番） 

１ 官民連携の推進について 

（１）本市のまちづくり、行政経営における企業等との連携模索の考え方は 

２ 出資法人について 

（１）市としての関わりの現状は 

（２）市としての課題についての認識は 

３ 人材（財）育成について 

（１）富士見市の人材戦略の考え方は 

（２）ワーク・ライフ・バランス推進の状況は 

４ 危機管理体制について 

（１）危機管理基本マニュアルの見直しの考え方は 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について 

  ①業務執行への影響を想定した検討の状況は 

  ②公共施設の利用制限についての考え方は 

５ 多様な働き方の推進について 

（１）推進に向けた市としての取組は 

（２）今後の課題の認識は 

 

 

７ 篠原 通裕（議席番号１５番） 

１ 児童虐待について 

（１）本市の現状と推移について 

（２）本市の取組について 

  ①相談体制について 

  ②他部署、他機関との連携について 

  ③啓発活動について 

２ 住まいの問題について 

（１）家賃低廉化支援について 

  ①国や県が進める政策について 

  ②本市の取組について 

  ③ＵＲ賃貸住宅を活用する考えは 

（２）適切なマンション管理について 

  ①国や県が進める政策について 

  ②本市の現状と課題について 

  ③マンション管理適正化推進計画制度導入の考えは 

３ 地域の課題について 

（１）西出張所再開に向けての進捗は 

（２）移動出張所設置の考えは 

 



 

 

８ 篠田 剛（議席番号１４番） 

１ 個人事業主など事業者への支援について 

（１）本市の取組について 

（２）小規模企業者支援給付金支給事業に係る更なる取組について 

２ 税の申告について 

（１）対象者について 

（２）周知や事前の取組について 

（３）記入などの説明について 

３ ゼロカーボンシティ宣言について 

（１）国の取組は 

（２）本市の取組は 

 

 

９ 山下 淑子（議席番号１６番） 

１ 重層的支援体制整備事業について 

（１）本市の現状について 

（２）断らない相談支援の充実について 

  ①複合的な相談内容への現在の対応について 

  ②ワンストップで相談できる福祉総合相談窓口を 

２ ヤングケアラーについて 

（１）本市の現状について 

（２）ヤングケアラーの認識度向上のための取組について 

（３）ヤングケアラーが相談しやすい環境づくりを 

（４）ヤングケアラー家族への家事・育児支援について 

３ 市民の移動手段について 

（１）デマンドタクシーについて 

  ①現状の認識と今後の課題について 

  ②福祉的な観点で利用回数の増加を 

（２）シェアサイクルの実証実験について 

  ①現状の利用実績について 

  ②導入による市の利点は 

  ③今後の方針について 

４ 地域要望について 

（１）縄文の丘住宅（渡戸 1丁目地内）の道路補修について 

（２）市道第５１０７号線と市道第３８６号線の交差点（羽沢 1丁目理髪店脇）に押しボタン

式信号機の設置を 

 



 

 

１０ 田中 栄志（議席番号２番） 

１ 公共施設の在り方について 

（１）今後の在り方の基本的な考え方は 

（２）富士見市公共施設個別施設計画第１期実行計画について 

２ 職員の在り方について 

（１）職員対応の更なる向上を 

（２）地方公務員法の一部改正への対応について 

（３）外部人材の積極的な活用を 

 

 

１１ 宮尾 玲（議席番号１０番） 

１ 新型コロナ対策について 

（１）新型コロナウイルスワクチン接種後の副反応による健康被害について 

  ①現状について 

  ②相談窓口の開設と医師会との連携を 

（２）子どものマスクについて 

  ①通学時、体育時、部活動時、熱中症対策としてマスクを外す文部科学省通知の徹底を 

  ②マスクにより具合が悪くなるなどの症状が出る場合における対策について 

（３）国や自治体の持続化給付金・コロナ対策の協力金が収入と認定され、公営住宅使用料、

国民健康保険税、学童クラブ保育料金が増額になってしまう人がいる。給付金・協力金

は算定の対象外となる「一時的収入」とみなし負担軽減を 

（４）ＰＣＲ検査の充実を 

２ 学校図書館と図書館司書の充実について 

（１）学校図書館書籍の管理について 

（２）学校図書館司書の充実について 

３ 保育環境の充実について 

（１）待機児童の現状について 

（２）小規模保育施設の閉鎖に伴う影響と対策について 

（３）正規保育士の採用と公私格差是正の更なる対策を 

４ 市民要望について 

（１）サイクリングやウォーキング利用者より、サイクリングロード周辺に公衆トイレを設置

してほしいという声がある。水防センターのトイレを外からも使えるようにしてはどう

か 

（２）トイレ環境の充実を 

  ①公共施設、公立学校のトイレに生理用品の配置を 

  ②男性用トイレにもサニタリーボックスの設置を 

（３）水谷東小学校、放課後児童クラブ入り口前の道路環境の改善を 

 



 

 

１２ 木村 邦憲（議席番号９番） 

１ 地域公共交通について 

（１）東上線西側地域に市内循環バス運行を実現する上で、市内循環バスを１台増やし、まず

は走行可能な針ケ谷や鶴瀬西地域などに優先して路線を設定するべきと考えるが市の見

解は 

２ 市役所西出張所の早期再開を 

（１）市役所西出張所が一時閉鎖し、１年２か月が経過しているが、市民からの西出張所再開

の要望はより高まっている。この現状を市はどう捉えているのか 

（２）市がサンライトマンションの一角を区分所有している現状がなぜ代替施設設置の障害と

なるのか見解を伺う 

（３）鶴瀬駅周辺で空き店舗や空き地等を使い早急に市役所西出張所の代替施設を設置すべき

と考えるが市の見解は 

３ 学校給食について 

（１）令和３年第２回定例会、小川匠議員の市政一般質問の際、教育長は学校給食法の趣旨に

ついて「保護者負担の軽減ができる」と答弁している。義務教育費は無償という観点か

らも学校給食費の無償化が今こそ必要と考えるが市の見解は 

４ 放課後等デイサービスについて 

（１）現在、放課後等デイサービスが市内で増えているが事業者の実態や要望を市としてどの

ように把握しているのか伺う 

（２）放課後等デイサービス事業所同士の連絡会を立ち上げて欲しいという声が多く寄せられ

ている。市と事業者が設立に向けて協力していくべきと考えるが市の見解は 

５ ベンチの設置について 

（１）市内各所でベンチを設置して欲しいという声がある。市としてベンチ設置の方針と計画

を立てるべきと考えるが見解は 

 

 



 

 

１３ 小川 匠（議席番号２０番） 

１ 物価高騰から市民の暮らしを守るために 

（１）水道料金の無料化を 

（２）生活困窮者に対し、光熱費の補助を 

（３）福祉施設等に対する支援を 

（４）事業者への支援を 

（５）学校給食費の無償化を 

２ 地域経済の持続的発展のための取組について 

（１）地域経済の活性化について市長の見解を伺う 

（２）地域内経済循環のための取組と課題は 

（３）今後予定される進出企業の経済活動やグリーン分野への対応を地域の持続的発展にどの

ように結びつけていくのか、市長の見解を伺う 

（４）公契約条例の制定を 

３ 本市の生物多様性保全の取組について 

（１）生物多様性基本法及び生物多様性地域連携促進法に基づく市の取組は 

４ 教育行政について 

（１）学校における新聞の取扱いについて 

５ 市民生活に関する諸問題について 

（１）市道第３２８号線（勝瀬小学校前）及び市道第３３６号線の拡幅について 

（２）参議院議員選挙に向けて投票環境の更なる充実を 

 

 



 

 

１４ 川畑 勝弘（議席番号２１番） 

１ ジェンダー平等政策をどのように進めていくのか 

（１）男女共同参画プランでの今後の市の考え方は 

  ①ジェンダー平等をどのように進めていくのか 

  ②男女共同参画を推進する拠点の創設を 

（２）市主催の協議会委員や審議会委員など女性委員の登用計画に基づいてどのように進める

のか 

（３）自治体女性職員の管理職への登用やケア労働現場について 

  ①市職員の管理職の登用について 

  ②保育所や健康増進センターでの配慮は 

  ③男性職員の育児休業取得率を上げることが急務である。育休を取りやすい環境をつくる

ためにどのような対策を行っているのか 

（４）雇用の問題については、市内事業者などに女性の働き方を調査し、ジェンダー平等の前

進に向けてお願いしてはどうか 

（５）ＤＶ対策と人権を守る取組について 

  ①法律相談やこころの相談を話しやすい環境として、女性の弁護士、臨床心理士などで対

応しているのか 

２ びん沼自然公園の再整備事業について 

（１）埼玉県は６，０００㎥の客土を許可せず、違う方法で調整中としている。これまでの市

の説明と異なるがいったい何が正しいのか市の見解を伺う 

（２）公園整備工事の進め方について 

（３）水害対策について 

（４）一旦、工事を中止し市民に声を聴き、計画の見直しを 

 

 

１５ 小泉 陽（議席番号１番） 

１ 市・県民税等について 

（１）令和３年分の所得税と市・県民税の確定申告の受付について 

（２）令和４年度における市・県民税について 

（３）証明書の交付について 

２ 火災への対応について 

（１）火災発生時の市の対応について 

（２）緊急車両の通行について 

３ 個人情報の取扱いについて 

（１）改正個人情報保護法の施行による影響と市の対応について 

４ プラスチックの資源循環について 

（１）プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法律の施行による影響と市の対応につい

て 

 



 

 

１６ 熊谷 麗（議席番号８番） 

１ 市内小中学校の行事開催について 

（１）行事開催の現状について 

（２）各学校から挙がっている課題について 

（３）子どもも保護者も安心して参加できる取組について 

２ ワクチン接種について 

（１）新型コロナウイルスワクチン接種について 

（２）骨髄移植等で免疫を失った子へのワクチン再接種の公費助成の課題について 

３ 学校給食の民間委託について 

（１）現在働いている方への市としての対応は 

（２）今後、市としてできることについて 

４ 市民の安全安心を守る取組について 

（１）みずほ台駅西口ロータリーに街灯の設置を 

（２）針ケ谷地区の街灯について 

（３）地域ごとの防災への取組の現状と課題について 

 

 

１７ 加賀 奈々恵（議席番号７番） 

１ 樹木管理について 

（１）ナラ枯れ対策について 

（２）公園の適正な樹木管理について 

２ 投票しやすい環境整備について 

（１）投票に困難がある方への投票行動支援の充実を 

（２）性別による配慮について 

３ 放課後児童クラブの充実について 

（１）移動式コンテナ建築を活用し、放課後児童クラブの増設を 

（２）連絡手段のデジタル化を 

４ 公立保育所における連絡体制の充実について 

（１）新型コロナウイルス感染者発生時における連絡体制の充実を 

 

 



 

 

１８ 村元 寛（議席番号６番） 

１ 障がい者の親なき後への支援について 

（１）成年後見制度を安心して利用できる工夫を 

（２）成年後見人等のなり手の育成や活動への支援の強化を 

（３）住まいの支援の拡充を 

２ 産業団地の整備について 

（１）市民との更なるコミュニケーションを 

（２）防災拠点としての位置付けは 

３ グリーンエネルギー政策について 

（１）公共施設の取組について 

（２）民間企業との連携の強化を 

（３）ＥＶステーションの増設推進について 

 

 

１９ 今成 優太（議席番号１９番） 

１ びん沼自然公園について 

（１）再整備の当初の予定について 

（２）整備の遅れについて 

（３）今後の課題について 

２ 幼児教育について 

（１）送迎バスの安全対策について 

（２）アレルギー食の対応について 

３ 税収増に向けて 

（１）企業版ふるさと納税に取り組んではどうか 

（２）税のクレジットカード払いについて 

 


